

## MONREAL DEFIENDE A AMLO ANTE CRÍTICAS

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**Con las declaraciones** en contra de la oposición, el Presidente Andrés Manuel López Obrador sólo ha ejercido su derecho de réplica, dijo el aspirante a la candidatura presidencial por Morena Ricardo Monreal Ávila.

Luego de asegurar que respeta a la senadora Xóchitl Gálvez, contra quien se han concentrado las declaraciones del titular del Ejecutivo, el excoordinador de la bancada guinda en el Senado argumentó que durante sus 45 años de trayectoria política no había visto "tanto ataque" contra un mandatario por parte de los opositores.

"Hoy veo a todos alineados contra el Presidente de la República y lo que él hace es ejercer su derecho de réplica. Yo estoy de acuerdo con su posición y no sólo estoy de acuerdo, sino que la base militante y los simpatizantes de Morena, deberíamos de cerrar filas con él", declaró.

Sin embargo, sobre la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordenó al Presidente no hablar de temas electorales, Monreal Ávila consideró que debe ser respetada por ser la resolución emitida por una última instancia.

"No podemos minimizar al adversario, en 2024 habrá tres contendientes", detalló.

Respecto a la contienda del próximo año, el zacatecano aseguró que Morena no sólo se enfrentará al candidato del Frente Amplio por México, sino también a quien designe Movimiento Ciudadano.

"No podemos minimizar al adversario, yo no lo haría; para mí, la elección presidencial de 2024 no va a ser un día de campo", dijo.



EL EXSENADOR, en Veracruz, ayer.

